

PIC DE NANTES

GREVE MASSIVE LE 22 MAI



50 boulevard de La Liberté 44100 Nantes

Tel : 02.51.80.66.80

Fax 02.40.43.49.96

sudposte44@orange.fr

Les chiffres de grève du 22 mai, d'après la direction, tournent autour de 58 %. Dans la presse La Poste communique 50 % !

En fait, le centre était pratiquement vide de personnel permanent et les chiffres de grève tournent autour de 80 % !

Le piquet de grève a tenu toute la nuit, c'est une première : nous n'avons pas fait de piquet de grève depuis longtemps et c'est aussi un point «très» positif de cette action.

Un grand merci à celles et ceux qui ont assurés courageusement ce piquet de grève.

Un grand merci à toutes celles et ceux qui étaient en grève.



L'impact sur la distribution a été très fort !

Même si la direction a communiqué dans la presse du peu d'impact sur la distribution, sauf légèrement pour le tri manuel (SIC !), les remontées de nos camarades des centres courrier disent le contraire !! Il y avait très peu de courrier à distribuer le lendemain de la grève !

Au niveau national

Nous n'avons pas encore beaucoup de remontées de chiffres de grève des autres centres, ça arrive doucement...

80 % à St Brieuc

20 % à Gonesse

50 % à Toulouse

60 % à Avignon

75 % à Clermont

Un rassemblement régional a aussi eu lieu à Caen.



Un rassemblement de 120 agents des PIC et CTC d'Ile de France devant la direction du courrier à Paris !

Dans le cadre de ce rassemblement, une délégation des 4 syndicats a été reçue pendant 2 heures.

A la sortie, prises de paroles des différents représentants et tous les syndicats ont parlé d'une même voix pour dénoncer les suppressions d'emplois, les conditions de travail qui se dégradent, la non prise en compte de la pénibilité, la perte de pouvoir d'achat, etc ...

Très peu de réponses concrètes au niveau de la direction du courrier : Ils reconnaissent que depuis le début de CQC (Cap Qualité Courrier) ils se sont

beaucoup occupés du parc machine, de l'outil industriel dans les PIC / CTC et par conséquent très peu, voire pas du tout de l'humain, donc des agents.

Pour tout le reste, ils attendent les conclusions du "Grand Dialogue" qui doivent intervenir en septembre 2012 et que d'ici là il ne se passerait pas grand chose **Un vrai dialogue de sourds, une fois de plus la direction ne répond pas à la demande de négociations.**



Pourtant comme l'a indiqué notre représentant SUD à cette audience, la question de l'emploi, de la pénibilité et des salaires peut se discuter en dehors du "Grand Dialogue".

Les 4 intervenants de la CGT, CFDT, FO et de SUD ont promis de continuer à travailler ensemble et à demander de vraies négociations pour les PIC et CTC.

Le personnel n'en peut plus des conditions de travail, des pressions managériales, du manque d'emploi !

Existe-t-il d'autres entreprises, soi-disant les championnes du dialogue social, où après 3 ans de préavis, des demandes de négociations de tous les syndicats, une grève unitaire de l'ensemble des syndicats de La Poste, il ne se passe toujours rien !

Nous leurs décernons la palme d'or en matière de non dialogue social !!

Des négociations locales dans le cadre de l'amélioration des conditions de travail ?

Vous savez toutes et tous que la direction locale

propose un nouveau projet d'accord. En effet, l'accord PIC 44 se termine fin décembre 2012.

Rappelons que pour nous cet accord doit être prolongé jusqu'à fin juin 2013 puisque le président de la Poste a garanti une période de 24 mois entre deux réorganisations !

Bref, les promesses n'engagent que ceux qui les croient...

Comment engager ces discussions ?

Pour notre part quelques points à régler :

Les bilatérales : Sur ce point, nous ne voulons pas tomber dans le piège de la direction qui tente par cette méthode de négociation de diviser les syndicats. Nous avons proposé à toutes les OS de boycotter ! Nous ferons le point après la première bilatérale où nous ne siégerons pas.

Qui négocie ? La direction demande aux syndicats de fournir la liste des représentants habilités à négocier. C'est non, c'est nous qui décidons qui négocie, quand on veut, avec qui on veut !

Quelles sont les propositions de la direction ?

Aujourd'hui c'est le flou et comme dit « Martine », quand il y a du flou il y a un loup....

Nous attendons, de la direction de nous fournir les documents précis avant la prochaine plénière.

Le directeur veut boucler son dossier pour mi-juin, la première plénière arrive rapidement, le 31 mai.

Ne nous précipitons pas, nous avons besoin de discuter avec le personnel et en intersyndicale.

Nous demandons donc à la direction de repousser cette première plénière afin que nous ayons le temps d'examiner leurs propositions (s'ils nous les communiquent avant les audiences comme le prévoient les règles du dialogue social). Pas de précipitation !!!

Nous n'en resterons pas là, continuons la grève des fins de semaines, ne lâchons rien !

**Ni localement !
Ni nationalement !**